

Sehr Geehrter Herr Storm.

Da nun dieses Jahr Ihr 200. Geburtstag gewesen wäre, habe ich mich dazu entschlossen Ihnen zu Ehren Ihres Jubiläums einen Brief zu schreiben.

Zu Beginn möchte ich Ihnen nahelegen, dass ich sehr beeindruckt von Ihren Werken, Gedichten und auch Novellen war. Sie haben durch Ihre schriftliche Begabung vieles zum Ausdruck gebracht was andere Autoren und auch die damalige Gesellschaft als nicht wichtig genug empfunden haben.

Zu jener Zeit wussten sie überhaupt nicht, wie man Schuldgefühle oder weiteres zu Papier bringen konnte. Sie ermöglichten uns durch diese dargestellte Verkörperung solcher Gefühle eine bildliche Vorstellung zu haben und uns dies besser erklären zu können. Dies zeigte sich in „Bulemanns Haus“.

Was anfangs wie eine fantastische Geschichte erscheint, hat in Wirklichkeit einen psychologischen Hintergrund, der uns bis zur jetzigen Zeit einiges lehren kann.

Bewundernswert sind nicht nur Ihre Lebenswerke, die bis heute eine große Rolle spielen und durch Ihren Namen geprägt sind.

Auch wenn Sie vielleicht anderer Meinung sein können, empfinde ich, dass Sie zudem ein sehr erfolgreiches Leben geführt haben. Nicht nur auf privater Ebene, denn Sie erreichten auch im Laufe der Zeit die Spitze der Karriereleiter, auch wenn es zu Ihrer Zeit eher schwierig war, als ein Schriftsteller Geld zu verdienen und Berühmtheit zu erlangen. Letztendlich haben Sie es doch geschafft und umso lobenswert ist die Tatsache, dass Sie nie von Ihrem Traum abgelassen haben, geschweige denn von Ihrer Motivation. Dies taten Sie bis zum Schluss. Ohne Sie, so glaube ich, würde die Literatur nicht so sein, wie sie uns im heutigen Leben begegnet. Mit Ihnen ging eine Ära von wundervollen Werken zu Ende, aber vergessen werden wir sie nie. Weitere Menschen werden Ihre Geschichten noch lesen wollen, denn auch wenn Sie es selbst nicht erleben können, heute sind Sie deutschlandweit bekannt geworden und haben die Welt mit Ihren Lebenswerken geprägt und emotional berührt.

Zum Schluss kann ich nur sagen, mir ist bewusst, dass ich keine Antwort auf meinen Brief erhalten werde. Aber man kann zumindest hoffen, dass Sie dies hier auf irgendeinem Weg lesen werden und Bescheid wissen: Ihr Name und Ihre Werke werden uns für immer bekannt sein.

Herzlichen Glückwunsch zu Ihrem 200. Geburtstag.

Vielen Dank